

POUR TOUTES LES SURFACES | FOR **EVERY** SURFACE, CHOOSE

DECO SURFACES^{MD}

Ma vie.
Mon décor.
My life. My home.

SOLDÉS

PRINTEMPS SPRING EN VIGUEUR DU 21 MARS AU 6 MAI 2018
VALID FROM MARCH 21 TO MAY 6, 2018



JUSQU'À • UP TO

55%

DE RABAIS • OFF

70 SUCCURSALES - LE PLUS GRAND RÉSEAU DE DÉTAILLANTS DE COUVRE-PLANCHERS DANS L'EST DU CANADA
70 STORES - THE LARGEST NETWORK OF FLOOR COVERING RETAILERS IN EASTERN CANADA

CÉRAMIQUE CERAMIC



POINT TENDANCE

Des planchers aux murs, de la cuisine à la salle de bain, en 2018 le carrelage vole la vedette. Ses imitations de bois, marbre et béton habillent vos pièces avec élégance tout en étant faciles à nettoyer. Un match parfait !

TREND TALK

From floors to walls, kitchen to bathroom, in 2018 tiles are taking the spotlight. Imitation wood, marble and concrete will add elegance to your rooms and are easy to clean. It's a perfect match!

1 PORCELAINE ÉCONOMIQUE

Carreaux économiques et polyvalents. Jusqu'à épuisement des stocks.

FORMAT: 12 x 24 po
Choix de 3 couleurs

ECONOMICAL PORCELAIN TILES

Versatile, economical tiles. While supplies last.

SIZE: 12 x 24 in.
Choice of 3 colours

1 99\$
pi²/sq. ft.
~~4 59\$~~



2 PORCELAINE ITALIENNE

Reproduit l'aspect rustique des lattes de bois vieilles.

FORMAT: 7,08 x 46,45 po
Choix de 3 couleurs

ITALIAN PORCELAIN

Reproduces the rustic look of aged wood planks.

SIZE: 7.08 x 46.45 in.
Choice of 3 colours

5 99\$
pi²/sq. ft.
~~7 99\$~~

3 PORCELAINE CONTEMPORAINE

Carreaux de format hexagonal empreints d'un cachet d'originalité.

FORMAT: Hexagone 10 po
Choix de 4 couleurs

CONTEMPORARY PORCELAIN

Hexagonal tiles with unique charm.

SIZE: Hexagon 10 in.
Choice of 4 colours

7 99\$
pi²/sq. ft.
~~9 48\$~~

4 CARREAUX ABORDABLES

Carreaux rappelant la pierre, offerts dans une palette de couleurs neutres.

FORMATS: 18 x 36 po / 24 x 24 po
Choix de 3 couleurs

AFFORDABLE TILES

Tiles reminiscent of stone, available in a neutral colour pallet.

SIZES: 18 x 36 in. / 24 x 24 in.
Choice of 3 colours

2 99\$
pi²/sq. ft.
24 x 24 po/in.
~~3 78\$~~



Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

CÉRAMIQUE CERAMIC



5 CÉRAMIQUE MURALE

Grandes tuiles délicatement ondulées au fini émaillé.

FORMAT: 10 x 24 po
Choix de 5 couleurs

CERAMIC WALL TILES

Large glazed tiles with a delicate ripple.

SIZE: 10 x 24 in.

Choice of 5 colours

4.79\$
pi²/sq. ft.
~~5.99\$~~

6 CÉRAMIQUE RÉTRO

Tuiles d'inspiration rétro-industrielle aux reflets métallisés.

FORMATS: 12 x 24 po / 24 x 24 po
Choix de 4 couleurs

RETRO-STYLE CERAMIC TILES

Retro industrial-inspired tiles with metallic accents.

SIZES: 12 x 24 in. / 24 x 24 in.

Choice of 4 colours

5.59\$
pi²/sq. ft.
24 x 24 po/in.
~~7.59\$~~

7 CÉRAMIQUE MURALE LUSTRÉE

Tuiles très lustrées avec effet de relief, offertes en plusieurs styles et coloris.

FORMATS: 4 x 12 po / 8 x 24 po (unie) / 8 x 24 po (décor)

Choix de 7 couleurs

GLOSSY CERAMIC WALL TILES

Embossed-effect tiles with a high gloss finish, available in several styles and colours.

SIZES: 4 x 12 in. / 8 x 24 in. (even) / 8 x 24 in. (decor)

Choice of 7 colours

5.39\$
pi²/sq. ft.
8 x 24 po/in.
unie/even
~~7.09\$~~

8 REVÊTEMENT MURAL DE BÉTON

Tuiles de béton idéales pour créer un décor industriel chic.

5 modèles

CONCRETE WALL PANNELLING

Concrete tiles ideal for creating an industrial chic look.

5 models

10% de rabais sur les produits sélectionnés
off selected products



Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

BOIS WOOD



1 **PLANCHER DE MERISIER**
Plancher de bois franc à la fois classique et actuel.
Garantie résidentielle limitée de 25 ans.
LARGEURS: 2 ¼ po / 3 ¼ po / 4 ¼ po / 5 ¼ po
Choix de 12 couleurs

BIRCH FLOORING
Hardwood flooring that is classical yet modern.
25-year limited residential warranty.
WIDTHS: 2 ¼ in. / 3 ¼ in. / 4 ¼ in. / 5 ¼ in.
Choice of 12 colours
349\$
pi²/sq. ft.
2 ¼ po/in.
~~381\$~~

2 **PLANCHER D'ÉRABLE**
Bois franc d'aspect mat et naturellement patiné.
Garantie résidentielle limitée de 35 ans.
LARGEUR: 4 ¼ po

MAPLE FLOORING
Hardwood flooring with a matte, naturally distressed appearance. 35-year limited residential warranty.
WIDTH: 4 ¼ in.
549\$
pi²/sq. ft.
~~614\$~~

3 **PLANCHER D'INGÉNIERIE EN CHÊNE**
Plancher durable, offert dans une gamme de nuances novatrices. Garantie résidentielle limitée de 35 ans.
LARGEUR: 4 7/16 po
Choix de 6 couleurs

ENGINEERED OAK FLOORING
Durable flooring, available in a range of innovative colours. 35-year limited residential warranty.
WIDTH: 4 7/16 in.
Choice of 6 colours
389\$
pi²/sq. ft.
~~435\$~~

4 **PLANCHER D'INGÉNIERIE EN NOYER**
Plancher de bois d'une couleur riche et profonde.
Garantie résidentielle limitée de 35 ans.
LARGEUR: 4 ¼ po

ENGINEERED WALNUT FLOORING
Wood flooring with a deep, rich colour. 35-year limited residential warranty.
WIDTH: 4 ¼ in.
839\$
pi²/sq. ft.
~~961\$~~

Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

VINYLE VINYL



REVÊTEMENT
DE RÊVE
THE DREAM FLOORING

1 PLANCHER DE VINYLE

Recouvrement hautement résistant, offert dans une grande variété de styles. Garantie résidentielle limitée de 10 ans. 22 modèles

VINYL FLOORING

Highly resistant floor covering, available in a wide variety of styles. 10-year limited residential warranty.

22 models

259\$
pi²/sq. ft.
~~311\$~~

2 PLANCHETTES DE VINYLE HAUT DE GAMME

Faciles à poser, avec une membrane de liège qui assure chaleur et confort. Garantie résidentielle limitée de 30 ans sur le fini et garantie limitée de 10 ans pour usage commercial léger.

FORMAT: 8,858 x 72,047 po

Choix de 12 couleurs

HIGH-END VINYL PLANKS

Easy to install, with a cork lining to ensure warmth and comfort. 30-year limited residential warranty on the finish and 10-year limited commercial warranty for light use. SIZE: 8.858 x 72.047 in.

Choice of 12 colours

499\$
pi²/sq. ft.
~~584\$~~

3 PLANCHETTES DE VINYLE ÉCONOMIQUES

Couvre-sol imitation bois doté d'un fini durable et facile d'entretien. Garantie résidentielle limitée de 20 ans sur le fini et garantie limitée de 5 ans pour usage commercial général.

FORMAT: 6 x 36 po | Choix de 7 couleurs

ECONOMICAL VINYL PLANKS

Wood-imitation vinyl flooring with a durable, easy-care finish. 20-year limited residential warranty on the finish and 5-year limited commercial warranty for general use.

SIZE: 6 x 36 in. | Choice of 7 colours

139\$
pi²/sq. ft.
~~162\$~~

4 PLANCHETTES DE VINYLE

Installation facile avec système de verrouillage ou collage intégral. Garantie résidentielle limitée à vie et garantie limitée de 15 ans pour usage commercial léger.

FORMAT: 6 x 48 po | Choix de 12 couleurs

VINYL PLANKS

Easy to install with a locking system or full spread gluing. Lifetime limited residential warranty and 15-year limited commercial warranty for light use.

SIZE: 6 x 48 in. | Choice of 12 colours

399\$
pi²/sq. ft.
planchettes à coller/
glue-on planks

~~452\$~~



Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

FLOTTANT FLOATING



CONSEIL D'EXPERT

Saviez-vous qu'il y a 4 critères importants à considérer pour bien choisir votre revêtement de plancher: la durabilité, la résistance à l'eau et aux chocs, la facilité d'entretien et l'usage que vous en ferez.

EXPERT ADVICE

Did you know there are 4 important criteria to consider when choosing your flooring? Durability, water and impact resistance, easy maintenance, and how you'll be using it are all key factors.

1 PLANCHER FLOTTANT ULTRARÉSISTANT

Plancher laminé et texturé facile à installer. Garantie résidentielle limitée de 35 ans et garantie limitée de 5 ans pour usage commercial léger. Choix de 7 couleurs

ULTRA-RESISTANT FLOATING FLOOR

Easy-to-install textured laminated flooring. 35-year limited residential warranty and 5-year limited commercial warranty for light use.

Choice of 7 colours

1 69\$
pi²/sq. ft.
~~209\$~~

2 PLANCHER FLOTTANT

Plancher à l'apparence de bois véritable conçu conformément à de strictes normes de qualité de l'air et d'émission de COV. Garantie résidentielle limitée de 25 ans. Choix de 6 couleurs

FLOATING FLOOR

Flooring with an authentic wood appearance designed in accordance with strict air quality and VOC emission standards. 25-year limited residential warranty.

Choice of 6 colours

2 59\$
pi²/sq. ft.
~~324\$~~

3 PLANCHER FLOTTANT DE STYLE URBAIN

Doté d'un enduit de cire qui améliore la résistance à l'eau et élimine les grincements. Garantie résidentielle limitée de 35 ans et garantie limitée de 5 ans pour usage commercial léger. Choix de 10 couleurs

URBAN-STYLE FLOATING FLOOR

Features a wax coating that improves water resistance and stops squeaking. 35-year limited residential warranty and 5-year limited commercial warranty for light use.

Choice of 10 colours

2 19\$
pi²/sq. ft.
~~246\$~~



Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

TAPIS CARPET



STYLE ET
CONFORT
STYLE AND COMFORT



- 1 CARPETTE**
Ornée de dessins stylisés.
Vaste sélection de formats et modèles.

CARPET
Decorated with stylish patterns.
Wide selection of sizes and models.

15% de rabais sur les produits sélectionnés
off selected products

- 2 TAPIS 100% NYLON**
Tapis sobre et élégant de qualité supérieure.
Garantie résidentielle limitée à vie contre l'usure et la saleté et de 20 ans sur la rétention de la texture.
Choix de 16 couleurs

100% NYLON CARPET
Elegant, understated carpet of superior quality.
Lifetime limited residential warranty for wear and soiling, and 20 years for texture retention.
Choice of 16 colours

3 19\$
pi²/sq. ft.
~~36\$~~

- 3 TAPIS DE NYLON DURABLE**
Tapis avec motifs géométriques à l'épreuve des taches et des odeurs. Garantie commerciale limitée de 20 ans contre l'usure et de 15 ans sur la texture et contre les taches et la saleté.
Choix de 6 couleurs

DURABLE NYLON CARPET
Stain and odour resistant carpet with geometric patterns. 20-year limited commercial warranty for wear and 15 years for the texture and against stains and soiling.
Choice of 6 colours

4 39\$
pi²/sq. ft.
~~58\$~~

Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

DÉCORATION DECORATION



1 GRANDE SÉLECTION DE TOILES, STORES ET PERSIENNES

Possibilité de motoriser vos stores. Informez-vous en magasin.

A LARGE SELECTION OF FABRIC, BLINDS AND SLIDING PANELS

You can motorize your blinds. Learn more in store.

50% de rabais sur les produits sélectionnés off selected products

2 SÉLECTION DE TISSUS DE LA COLLECTION DÉCO SURFACES

Motifs et teintes variés s'ajoutant à votre décor.

A SELECTION OF FABRIC FROM THE DÉCO SURFACES COLLECTION

A variety of patterns and colours to suit your interior.

25% de rabais sur les produits sélectionnés off selected products

3 SÉLECTION DE PAPIERS PEINTS TENDANCE

Venez découvrir notre vaste éventail de papiers peints en magasin.

A CHOICE OF ON-TREND WALLPAPER

Discover our vast selection of wallpaper in store.

20% de rabais sur les produits sélectionnés off selected products

Les prix peuvent varier d'une région à l'autre. Votre marchand local vous informera des frais de transport supplémentaires applicables.
Prices may vary from one region to another. Your local retailer will inform you of any additional transport costs that may apply.

**SUIVEZ-NOUS!
FOLLOW US!**



Les offres sont en vigueur du 21 mars au 6 mai 2018. Certains magasins n'offrent pas tous les produits annoncés. Les prix annoncés dans la circulaire ne comprennent pas les taxes, la pose, la préparation du plancher, les sous-tapis, ni les frais d'intérêts liés au plan de financement. Les prix et les réductions offertes sont basés sur les prix de détail suggérés par les distributeurs. Les produits en promotion sont offerts jusqu'à épuisement des stocks. Le financement de 3 à 60 mois comportant des frais d'intérêts est offert avec un achat minimum de 250 \$ sous réserve de l'approbation du service de crédit Visa Desjardins (voir les détails en magasin). Les taxes sont payables au moment de l'achat. Il est possible que certains magasins n'offrent pas de plan de financement. Les couleurs représentées dans la circulaire peuvent différer de la couleur réelle des produits. Les articles peuvent différer de la photo ou de l'illustration. À moins d'indication contraire, nos prix sont tous au pied carré.

Offers in effect from March 21 to May 6, 2018. Some stores do not offer all the advertised products. The prices advertised in the flyer do not include taxes, installation, floor preparation, underpadding or financing plan interest charges. Prices and discounts offered are based on the distributors' suggested retail prices. The products on promotion are available while supplies last. Financing from 3 to 60 months, with interest charges, is offered with a minimum purchase of \$250 subject to the approval of Visa Desjardins credit service (see details in store). Taxes payable at time of purchase. Some stores may not offer financing plans. The colours shown in the flyer may differ from the actual product colours. Some articles may differ from the photo or illustration. Unless otherwise indicated, our prices are all per square foot.

**FINANCEMENT OFFERT.
RENSEIGNEZ-VOUS EN MAGASIN.**

**FINANCING AVAILABLE.
LEARN MORE IN STORE.**

Sous réserve de l'approbation de la Fédération des caisses Desjardins du Québec.
Subject to the approval of the Fédération des caisses Desjardins du Québec.



POUR TOUTES LES SURFACES | FOR EVERY SURFACE, CHOOSE

DÉCO SURFACES MD